



Pièces	3 Pièces
Référence	82895103
Prix	465 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

Cagnes-sur-mer - la colle - situé dans une impasse au calme absolu, il s'agit d'une jolie maison d'une surface de 60m² (54m² loi carrez) sur un terrain de 330m² et composé comme suit :un agréable séjour exposé plein sud et sans vis-à-vis, une cuisine aménagée et équipée donnant accès à un superbe jardin (nombreux arbres fruitiers type citronniers, oliviers, orangers, vignes), deux chambres avec placards de rangement, une salle d'eau avec douche à l'italienne et w. C suspendus, un grand garage entièrement aménagé et un vide sanitaire de 29m² transformé en espace de stockage. Traversante et ...

Cagnes-sur-mer - la colle - located in a dead end in absolute calm, this is a pretty house with land of 330m² and composed as follows:a pleasant living room facing full south and not overlooked, a fitted and equipped kitchen giving access to a superb garden (many fruit trees such as lemon trees, olive trees, orange trees, vines), two bedrooms with storage cupboards, a bathroom water with walk-in shower and suspended w. C, a large fully fitted garage and a 29m² crawl space transformed into storage space. Crossing and bathed in light, it would be ideal for a family or a pied-à-terre. Virtual ...

MILOR IMMOBILIER

50 boulevard Joseph Garnier - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

